



LA UCEVA Y UNIVERSIDADES DEL ROSARIO Y NACIONAL UNIDAS PARA HACER INVESTIGACIÓN EN SALUD

Con el ánimo de promover procesos de investigación que involucren los semilleros de las facultades de salud pertenecientes a la Unidad Central del Valle del Cauca, la Universidad del Rosario y la Universidad Nacional de Colombia; además de fortalecer a futuro, el trabajo investigativo mediante la formulación de proyectos que permitan compartir recursos y capacidades, de firmará un convenio de cooperación entre estas tres entidades.

Este trabajo colaborativo, permitirá también la movilidad de los estudiantes de enfermería y medicina Ucevistas, nuevas oportunidades de pasantías y el uso de laboratorios de investigación y práctica, enriqueciendo el proceso de aprendizaje y formación de los futuros profesionales en el área de la salud.

El proceso en la UCEVA es liderado por el docente Ángel Alfonso Aguirre Durán PhD, coordinador del semillero de investigación en Genética y Biología Molecular Humana y Bacteriana, contando con la participación de los estudiantes de medicina, Juliana Andrea Rivera, Nicolás Vargas Canizales y Gerardo Andrés Ospino.



Por las otras dos universidades, estará el docente Julián Esteban Muñoz Henao, doctor en Ciencias con énfasis en Microbiología de la universidad de São Paulo, posdoctor en Microbiología con énfasis en Micología Médica de la Universidad São Paulo, Brasil. Actualmente, es profesor investigador del Grupo de Estudios en Microbiología Traslacional y Enfermedades Emergentes MICROS, del Instituto de Medicina Traslacional, Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, Universidad del Rosario; sus estudios en micología médica están enfocados en la interacción hongo-hospedero, utilización de péptidos antimicrobianos e inmunomoduladores en el control de las micosis.

